



DESIGN CENTER BADEN-WÜRTTEMBERG

Liebe Leserinnen und Leser,

das neue Jahr ist bereits in vollem Gange und wir freuen uns, mit Ihnen am 25. Januar unseren Neujahrsempfang 2024 im Haus der Wirtschaft Baden-Württemberg in Stuttgart zu feiern. In unserem Newsletter Januar 2024 gibt es wieder einiges zu entdecken, beispielsweise ein spannendes Interview zum Thema Design in der Schlafforschung – und die Ausschreibung für den Internationalen Designpreis Baden-Württemberg FOCUS OPEN 2024, die nun online ist!

Viel Freude beim Lesen und Entdecken wünscht Ihnen

Ihr Team vom Design Center Baden-Württemberg

DESIGN CENTER BADEN-WÜRTTEMBERG
> **EINLADUNG ZUM NEUJAHRSEMPFANG 2024**

Internationaler Designpreis Baden-Württemberg FOCUS OPEN
> **FOCUS OPEN 2024: Call for Entries!**

ERFOLGSGESCHICHTEN
> **Interview: „Der Faktor Schlaf“**

EINSICHTEN
> **Ausstellung: „Erfolgsfaktor Design“**



NEUJAHRSEMPFANG
HALLO 2024!

NEUJAHRSEMPFANG 2024
Am 25. Januar 2024 im Haus der Wirtschaft Baden-Württemberg in Stuttgart. Noch wenige freie Plätze!

Hiermit laden wir Sie herzlich zum **Neujahrsempfang 2024 am 25. Januar 2024 ab 19:00 Uhr** in Stuttgart ein. Wir würden uns freuen, den Start in das neue Jahr gemeinsam mit Ihnen zu feiern!

Begrüßt werden Sie an diesem Abend von Dr. Patrick Rapp MdL, Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg, und Susanne Bay, Regierungspräsidentin des

Regierungsbezirks Stuttgart.

Als Experten für unsere Keynote konnten wir Prof. Dr.-Ing. Thomas Bauernhansl gewinnen, Leiter des Fraunhofer-Instituts für Produktionstechnik und Automatisierung IPA und Leiter des Instituts für Industrielle Fertigung und Fabrikbetrieb IFF der Universität Stuttgart.

Sein Themenschwerpunkt für diesen Abend: „**Biointelligenz – eine neue Perspektive für nachhaltige Wertschöpfung**“.

Abschließend findet im Rahmen der Veranstaltung die **Finissage** der Ausstellung „**TRANSFORMATION, ZUKUNFT UND DESIGN**“ statt.

Sie möchten dabei sein? Es sind noch wenige Plätze frei, bitte melden Sie sich über unsere Website verbindlich an.

>**Die Anmeldung und weitere Informationen zum Abend finden Sie hier.**



INTERNATIONALER DESIGNPREIS BADEN-WÜRTTEMBERG FOCUS OPEN 2024
Melden Sie sich mit Ihren innovativsten und zukunftweisenden Projekten bis zum 05. April an!

Unternehmen und professionelle Designer:innen aus aller Welt sind eingeladen, ihre **aktuellen und innovativen Designlösungen** beim Internationalen Designpreis Baden-Württemberg **FOCUS OPEN 2024** einzureichen.

FOCUS OPEN, der internationale Staatspreis des Landes Baden-Württemberg zeigt, was in Sachen Gestaltung, Innovation und Nachhaltigkeit State-of-the-Art ist. Auch 2024 belohnt der FOCUS OPEN die Innovations- und Designqualität neuer Produkte, Services und Konzepte.

Holen Sie sich die Auszeichnungen **FOCUS Gold**, **FOCUS Silver**, **FOCUS Special Mention** oder **FOCUS Meta** und gewinnen Sie öffentliche Präsenz durch das umfangreiche Jahrbuch, die mehrmonatige Ausstellung und eine vielseitige Webkommunikation.

> **Ausschreibung und Anmeldeformular zu FOCUS OPEN 2024 finden Sie auf unserer Website.**

ERFOLGS
GESCHICHTEN



ERFOLGSGESCHICHTEN

Der Faktor Schlaf

Ein Interview mit Gerhart Schroff, Geschäftsführer der GEMTEC Laseroptische Systeme GmbH und Sebastian Hess, Gründer und Geschäftsführer der DQBD GmbH.

Die Schlafmaske SOMNOSYNC könnte die Lebensqualität vieler Menschen mit Schlafstörungen verbessern, denn sie kann sowohl zur Diagnose als auch zur Therapie von Schlafstörungen eingesetzt werden. Dank einer neuartigen Sensortechnologie zeichnet die Maske berührungslos alle Augenbewegungen während der Schlafphase auf und ermöglicht so eine präzise Auswertung. Die ergonomische und technisch durchdachte Designlösung bietet nicht nur den Einsatz im Schlaflabor, sondern auch zu Hause, unter realistischen Bedingungen.

Gemeinsam haben die Entwickler der Somnosync-Schlafmaske den ersten Baustein für das große Ziel „Klarträumen zu induzieren“ gelegt.

Neugierig geworden?

> **Lesen Sie das vollständige Interview [hier](#).**

[-]
EINSICHTEN

09.02.2024 - 22.03.2024

ERFOLGS
FAKTOR



ERFOLGSFAKTOR DESIGN

Die ausgezeichneten Produkte des Internationalen Designpreis Baden-Württemberg **FOCUS OPEN 2023** werden ab dem 09. Februar 2024 in Karlsruhe präsentiert.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe präsentiert in Kooperation mit dem Design Center Baden-Württemberg unter dem Motto „aus der Praxis für die Praxis“ die Ausstellung „**Erfolgsfaktor Design**“.

Gezeigt werden zahlreiche Exponate aus unterschiedlichsten Branchen. Medizingeräte, Leuchten, Investitionsgüter, Hausgeräte u.v.m. bilden eine perfekte Mischung und spiegeln wider, dass Design eine Querschnittsdisziplin ist, die in jeder Branche greift und einen immensen Innovations- und Erfolgsfaktor darstellt!

Alle Exponate der Ausstellung „Erfolgsfaktor Design“ gehören zu den ausgezeichneten Produkten des Internationalen Designpreis Baden-Württemberg **FOCUS OPEN 2023**. Ebenfalls werden in der Ausstellung die aktuellen Preisträger:innen des Mia-Seeger-Preises für den Designnachwuchs präsentiert.

AUSSTELLUNGSPORT

Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz
Karl-Friedrich-Straße 17, 76133 Karlsruhe

LAUFZEIT

Die Ausstellung ist vom 09. Februar bis 22. März 2024 geöffnet.

ÖFFNUNGSZEITEN

Montag bis Sonntag, von 11:00 bis 18:00 Uhr

ERÖFFNUNG

Donnerstag, 08. Februar 2024
18:00 Uhr

Sylvia M. Felder, Regierungspräsidentin des Regierungsbezirks Karlsruhe und Christiane Nicolaus, Direktorin des Design Center Baden-Württemberg, werden die Ausstellung gemeinsam eröffnen. Freuen Sie sich auf einen lebendigen Talk.



DESIGN CENTER BADEN-WÜRTTEMBERG

Besuchen Sie unsere Social-Media Kanäle



Wenn Sie diese E-Mail nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Design Center Baden-Württemberg
Haus der Wirtschaft Baden-Württemberg
Willi-Bleicher-Straße 19
70174 Stuttgart
Deutschland

design@rps.bwl.de
design-center.de

Copyright © 2023 Design Center Baden-Württemberg. All rights reserved.
Import Cobra-Datensätze Stand 15.01.2016

Das Design Center Baden-Württemberg ist eine Einrichtung des Regierungspräsidiums Stuttgart.
Inhaltlich verantwortlich gemäß § 6 MDStV: Design Center Baden-Württemberg